

LA PERSONNALITE DE JUNG

Marie-Louise von Franz

C.G. Jung - Son mythe à notre époque, page 40

Ce qui distinguait la personnalité de Jung plus que toute autre chose, et qui était particulièrement visible quand il était face à lui, était, à mon avis, son intégrité sans qualification et son franc-parler - une honnêteté qui restait ferme même dans ces domaines de conversation dans laquelle la plupart des gens échappent au problème dans l'embarras et le pseudo-tact la politesse.

Il est vrai qu'il a aussi appris, à travers de nombreuses déceptions, à hausser les épaules diplomatiquement et à garder le silence.

Mais chaque fois qu'il donnait son respect ou son amitié à une autre personne, il se rapportait à l'autre avec une telle simplicité et une telle vérité que l'autre était presque forcé à prendre conscience de l'obscurité de fond en lui-même.